

Daniel Deußer reitet fünf Wochen in Florida

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Dienstag, 11. Februar 2014 um 11:00

Brüssel. Daniel Deußer für fünf Wochen nach Florida mit 17 Pferden.

Immer größerer Beliebtheit erfreut sich bei europäischen Springreitern die Turnierserie über drei Monate in Florida. Der deutsche Meister Daniel Deußer (32) wird in den nächsten fünf Wochen ebenfalls beim Winterfestival in Wellington/ Florida starten "bis zum Finale.". Im „Gepäck“ hat der Hesse aus seinem Stall StepheX bei Brüssel 17 Pferde, den Flug am kommenden Montag tritt auch sein Stall-Kollege Eiken Sato (Japan) an.

In Florida bereits reiten aus Deutschland David Will (Pfungstadt), Mannschafts-Weltmeisterin Meredith Michaels-Berberbaum und deren Ehemann Markus Berberbaum (Thedinghausen). Aus Großbritannien sind die drei Team-Olympiasieger Nick Skelton, Scott Brash und Ben Maher seit Wochen am Start.

Dass die Europäer bei den Weltcupspringen in den USA ebenfalls Punkte holen können, dagegen wollen europäische Veranstalter von Weltcupturnieren wie zum Beispiel Zürich und Leipzig beim Internationalen Verband (FEI) vorgehen.